



Sportfischer sammeln Unrat in der Landschaft

Zur dritten Müllsammelaktion binnen drei Monaten haben sich Mitglieder des Sportfischer-Vereins Huntlosen getroffen. Jetzt waren die beiden Baggerseen in Westrittrum das Ziel, außerdem ein Teilstück an der Hunte von Huntlosen nach Westrittrum. Wieder hieß es „Daumen runter“ für illegale Müllentsorgung. „Wir führen diese Aktion bewusst im Herbst durch, da nach

der Sommerzeit leider immer viel Müll zu finden ist“, sagt Vorsitzender Lutz Thalheim. Im Bereich der Hunte sei der Wasserstand noch flach, so dass der Müll durch das Hochwasser im Winter und Frühjahr nicht weggespült werden könne. Im August waren die Sportfischer unter der Leitung von Jan Bernd Fischer mit einer Tauchgruppe im Badeseesee Westrittrum

aktiv. Im Oktober starteten Mitglieder mit drei Booten auf der Hunte. Unter Leitung von Klaas Steckel wurde auf der Strecke von Dötlingen bis Westrittrum der Fluss- und Uferbereich von Unrat befreit. Wiederum kamen viele Säcke Müll zusammen, gefüllt unter anderem mit Schuhen, Flaschen, Plastikmüll und einer Kokosnuss.

BILD: VEREIN